
 
 
 
 
 
 

夏休みが終わりました 

 朝の登校時には、いつものように町内の方が、見守りに立ってくださっています。また、

PTA の方も、黄色の横断旗を持って、交差点に立ってくださっています。本当にありがと

うございます。子どもたちの元気な声が響き、夏休みが終わったことを実感します。 
夏休み中に、２名の転入生があり、全校児童が、９８名になりました。内訳は、１年生

１９名、２年生２１名、３年生１５名、４年生１２名、５年生１４名、６年生１７名です。 
 ８月３０日の朝会で、各学年の代表の子どもに夏の思い出を話してもらいました。 
「カブトムシをかいました。今も元気です。」 
「小涌園で、○○と○○のショーを見ました。」（○○は、有名物まね芸人親子です。） 
「５丁目公園で、夏祭りをやりました。」 
「テニスの試合に出ました。」 
「５年のキャンプで、先生に海に投げてもらって、楽しくてたまりませんでした。」 
「三菱科学技術館に行ってきました。」 
 休み時間にも、いろいろと言っていました。やはり夏休みなので、お母さんの実家に行

ってきた子が多かったようです。国内だけでなく、中国やフィリピンに行ってきたという

子もいました。国際色豊かなのも、汐入の子どもたちの特色かもしれません。 
 朝会では、学校が夏休み前とどう変わったか話しました。 
一つ目は、緑が丘高校に向かう道幅が広くなったことです。町内会の人たちが、市にお

願いして、夏休み中に工事が完成しました。約４５センチ広がりました。 
二つ目は、学校の１階廊下壁のペンキの塗り替えです。７月から作業が始まっていまし

たが、夏休み中、用務員さんが休みを返上して、一人でこつこつ塗りました。昇降口や１

階ホールもきれいになりました。ご来校の

際に是非ご覧ください。 
いろいろな人たちが、汐入の子どもたち

が、気持ちよく、安心して学校生活を送れ

るようにやっていてくれるということを

話しました。感謝の気持ちを言葉で伝える

のはもちろん、きれいにていねいに使うと

いった行動でも伝えることが大切だとい

うことを話しました。 
 夏休み中、私にとって、嬉しいことがあ

りました。汐留町内の盆踊りで、汐入小学

校で担任していた子どもと会えたことで

す。担任していた子どもと言っても、もう

２０代後半、立派な大人です。 
 その子のお母さんも一緒で、１５年以上前のこ

とですが、とても懐かしく昔話に大いに花が咲きました。お祭りの時にも、中央を歩いて

いても、担任時代の知り合いに声をかけられます。本当に嬉しいことです。 
 

元 気 で や り ぬ く 子  

す す ん で 学 ぶ 子  

思 い や り の あ る 子  

汐留町内で行われたスイカ割り。 
たたく子どもだけでなく、周りで声援を

送る大人も必死でした。 



非行防止キャンペーン 

 ７月２１日（土）毎年、坂本中学校区青少年育成活動

地域連絡会の主催で、メルキューレホテル周辺でティッ

シュや風船を配りながら、非行防止の呼びかけをしまし

た。例年行われている行事で、吉田市長も一緒に参加し

ます。 
小学生の参加は無かったのですが、本校からは、PTA

の方々にご協力いただきました。坂本中学校では、生徒

会の活動として取り組んでいます。写真にあるウサギの着ぐるみを着ているのも中学生で

す。 
 

学級だより 

「たんぽぽ」「にこにこ」「いっぱい」「スマイル」「ジャンプアップ」「かがやけ２」「し

おかぜ」「しおかぜ２」 
これらは、学級だよりの名前です。各担任が、保護者の方々に、学校での子どもの様子

を伝えたり、次週の予定を伝えたりするために、毎週のように作成し、発行しています。

学習の中での子どもたちのちょっとしたつぶやき、意外な発想、等々。読んでいると、今

の子どもたちはこんな行動を取るのかと参考になります。 
その他、「きゅうしょくだより」「ほけんだより」もあります。栄養職員、養護教諭の思

いがつまっています。これらは、ほぼ毎月発行されています。ぜひ、お読みください。 
また、読んだ感想などをいただけると、書いている者にとって、とても励みになります。

「先生、いつも読んでますよ。」の一言でも、ありがたいものです。 
７月の最後の１年生の学級通信は、すべてひらがなで書かれていました。担任の先生に

理由を聞いてみたら、 
「学級通信を配ると、いつも子どもたちが、自分で一生懸命読もうとするのです。普通は、

漢字を使わないと大人が読みにくくなるのでできないのですが、今回は、内容的にもちょ

うどいいと思って、全部ひらがなにしました。」 
と言っていました。 
 １年生が、この学級通信を持って帰って、お家の人に一生懸命読み聞かせている姿を想

像したら、心が温かくなりました。こんな学級通信の使い方もあるのだと、感心しました。 
 

読書がんばり賞 

 ７月１９日に、１年生の教室にプレゼ

ントが届きました。 
図書ボランティアの方々が、１年生に

本をたくさん読んだご褒美にと、星形の

金メダルを作ってくださったのです。 
担任の先生の手で、一人ひとりの首に

かけてもらい大喜びです。みんな最高の

笑顔でした。 
  


